

Gartler nutzten sonnigen Nachmittag zur Biotop-Pflege

22.06.2021 08:28



Bei der ersten Frühlings-Bearbeitung der Staudenbeete an der Kirche in Ulbering freute sich ein Pflege-Team des Obst- und Gartenbauvereins Wittibreut-Ulbering über die sich ankündigende Blütenvielfalt (v. links): Resi Dudek, Vorsitzender Benedikt Held und

Ulbering. Einen sonnig-schönen aber kühlen Nachmittag nutzten mehrere Mitglieder des Obst- und Gartenbauvereins Wittibreut-Ulbering, um die die Stauden-Beete zwischen alter Schule und Kirche in Ulbering wieder auf eine schöne Blütenpracht im hoffentlich bald wärmer werdenden Frühjahr vorzubereiten und nach dem Rechten zu sehen. Damit die sorgfältig und vielfältig bepflanzte Fläche wieder zu insektenfreundlicher Pracht erblühen kann, wurden sowohl abgestorbene Pflanzenteile wie auch einengender Wuchs beispielsweise durch Gras entfernt: So können wieder Licht und Luft an die sich zur Blüte vorbereitenden Staudengewächse herankommen. Besonders freuten sich die Gartler unter Leitung des 1. Vorsitzenden Benedikt Held, dass schon einige Insekten unterwegs waren, um die Fläche zu erkunden. Man hofft nun, dass das Wetter bald die vielen Blüten entfalten hilft, damit die bis in den Herbst hinein blühenden Stauden wie im letzten Jahr auch schon genau den Zweck erfüllen, für den sie eingesetzt worden waren: Nämlich nicht nur für das Auge der Kirchenbesucher und Spaziergänger ein

schönes Bild abzugeben, sondern auch den Insekten lange im Jahreslauf Nahrung zu bieten. -wh